

Projektteam stellt Aktionslogo vor

26.03.2014 20:27 von Sven Schimmel (Kommentare: 0)



_ Das Projektlogo - Bildrechte: FF Lugau

LUGAU. Das Projektteam „**BRANDSCHUTZ?! DAS GEHT AUCH MICH ETWAS AN**“ hat am Mittwoch (26.03.2014) das dazugehörige Logo vorgestellt. Es ist eine Kombination aus einem stilisierten Auge und einem Schriftzug. Aus dem Auge heraus spiegeln sich kleine Flammen und meint: „Gefahr erkannt!“.

Zuvor waren in Gruppenarbeit Vorschläge entstanden, die gemeinsam diskutiert wurden. Die fast einstimmig beschlossene Variante wurde dann gemeinsam mit dem Grafiker der Feuerwehr Lugau umgesetzt, damit es später auch auf allen Publikationen und Projektsachen verwendet werden kann.

„**BRANDSCHUTZ?! DAS GEHT AUCH MICH ETWAS AN**“ ist ein Projekt der Jugendfeuerwehr Lugau, das im Rahmen der Aktion „Hoch vom Sofa“ von einer Kinder- und Jugendjury aus 70 Projekten auf den dritten Platz ausgewählt wurde. Ziel ist es, Kinder und Jugendliche auf Alltagsgefahren aufmerksam zu machen und zu brandschutzgerechtem Verhalten anzuleiten. Dazu soll es demnächst umfangreiches Schulungsmaterial und auch direkten Unterricht in der Feuerwehr geben. Das Projekt wendet sich aber sowohl an Kinder im Vorschulalter als auch an jugendliche Schüler der Oberstufe. Zur Umsetzung werden dem Projektteam rund 1.500,- Euro zur Verfügung gestellt. (SvS)

